
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。大変ご無沙汰しております。 

３月が２回、４月・５月は全休、６月も２回休会と約３か月ぶりの例会になります。 

６月に入ってからは非常事態宣言も解除され普段の生活に戻りつつあります。 

今月は第60期の最終月となりましたが、予定より例会回数を少なくし２回で閉めさせて頂こ

うと考えております。慎重すぎるとか会長のやる気が感じられないかとか思われるかもしれ

ませんが、年度末ということで今年度内に決めておかなければならない事や、次年度への

引継ぎ事項の取りまとめもございまして、理事や委員会の皆様にはこの場を会場として会

議をして頂いておりました。休んだ分を取り戻しながら暖気運転をし、７月からは中村会長

が平常運転で素晴らしいスタートが切れるように心掛けていきたいと考えております。 

さて今年は中学・高校の卒業生にとっては辛い夏となってしまいました。ここにきて甲子

園球児にも嬉しいニュースがありました。また県内においても接触プレーが無い競技にお

いては代替えの県大会が開催されるようであります。ここ諏訪地域でもボート競技の県大

会が７月４日に開催する予定になっております。今年は「全国中学選抜大会」「信毎レガッ

タ」が予定されておりましたので、4 月に自粛生活の誰もいない湖にコースブイのみを入れ

ました。この代替え県大会がインターハイが無くなったので卒業生にとっては高校生生活

最後の大会になります。私も彼らに最高のプレーができるように今週末もう一度整備して最
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高の環境を提供したいと考えております。 

卒業後にこの大会が良い思い出となり、人生の糧となるような場になってもらいたいと思

います。 

辛い思いや我慢だけをさせ、そして成人してからはコロナ禍で消費した巨大な借金を返

していく中心的世代になるこの子供たちに、大人として今できることを精一杯してあげたい

と思っております。 

休んだ 3 か月分のセレモニー

もありますので、簡単ですが挨

拶とさせて頂きます。 

 

会員全員マスク着用、ソーシャルディスタンスを守るため、長テーブルで距離を

保ってのレイアウトといたしました。 

 

 

 梅垣和彦会員より遺志金をいただきました。 

 5 月 15 日に、上條青少年奉仕委員長、梅垣幹事、私の 3 人でつつじが丘学園に

出向き、助成金をお渡しして来ました。 

 6月 2日に、エコーＲＣ・岡谷ＲＣ会長幹事で市役所へ出向き、コロナ対策支援

金として其々25 万円をお渡しして来ました。 

 

 本日例会終了後、今年度理事会を行います。隣の会場にお集まりください。 

 コロナ対策支援金の御礼状が岡谷市長と岡谷病院事務長より届いております。 

 

＊＊クラブフォーラム・事業報告Ⅰ＊＊     進行：梅垣和彦幹事 

職業分類・会員選考 佐伯克己副委員長 

 会員増強委員会より 1 名の推薦があり分類作業を行いました。国際ロータリー第 2600 地

区標準職業分類一覧表に基づき、充填、未充填の見直しをし、加除修正の原稿を作りま

したが反映は次年度に回したいと思います。一年間ありがとうございました。 

 

Ｒ情報委員会 笠原新太郎委員長 

 新会員セミナーを行う予定でしたが、コロナウイルスの為中止となりました。次年度の方

に協力したいと思います。一年間ありがとうございました。 

 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

 



 
出席委員会 瀬戸雅三委員長 

 出席報告および記録を行いました。優良出席者の表彰は来週 23 日の最終例会で行い

ます。一年間ご協力ありがとうございました。 

 

ニコニコボックス委員会 髙木克彦委員長 

 例会時のニコニコボックスの設置と報告を行いました。例年と異なり限られた中での活動

でしたが皆様のご協力のお陰で目標も達成できました。一年間ありがとうございました。 

 

親睦委員会 山岡俊幸委員長 

 毎週例会の受付を行い、親睦活動として、花火鑑賞会、秋のゴルフコンペ、家族忘年会

までは例年通りできましたが、2 クラブ合同例会、春の親睦ゴルフコンペは残念ながらコロ

ナウイルスの為中止させていただきました。一年間ありがとうございました。 

 

職業奉仕・保健委員会 今井康善委員長 

 第 1 週の例会で四つのテストの唱和をいたしました。職業訪問として諏訪倉庫様に伺う

予定でしたが、コロナウイルス感染防止の為中止といたしました。ありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会 北澤洋之介委員長 

 「ダメ。ゼッタイ。」運動募金ご協力いただきました。秋の諏訪湖清掃参加、忘年会のチャ

リティー募金で市内小中学校へ図書を寄贈しました。清掃例会と春の諏訪湖清掃はコロ

ナウイルスの為中止となりました。一年間ご協力ありがとうございました。 

 

国際奉仕・奨学事業委員会 牛山幸一委員長 

 埔里ＲＣ５５周年記念事業への参加、岡谷ＲＣ６０周年記念夜間例会に埔里ＲＣの皆様

にお越しいただきました。愛のコインを継続しました。埔里ＲＣとのお茶会を計画していた

だいた照光寺様、会員の奥様方に感謝いたします。 

「厳かな 日本文化を感じつつ 味わふお茶の 奥の深さを」 ありがとうございました。 

 

Ｒ財団委員会 宮坂晃介委員長 

 ニコボックスの１０％を財団に寄付させていただきました。地区補助金事業を側面から協

力させていただきました。こちらは大変良い事業となりました。Ｒ財団へ寄付も１人 150$の

目標を大きく超え 1 人 350＄以上となりました。一年間ご協力ありがとうございました。 

 

青少年奉仕委員会 上條英雄委員長 

 地区補助金事業、ボーイスカウト・ガールスカウト・児童養護施設への支援、インターアク

ト・ローターアクト・ＲＹＬＡへの協力を行いました。年度初め足を痛めて休みが多くご迷惑

をおかけいたしました。一年間ご協力ありがとうございました。 

 

会場監督（ＳＡＡ）委員会 中畑隆一委員長 

 3 名の委員が交代で例会がスムーズに進行できるよう会長・幹事と打合せをしながら進め

てきました。例会時の席の固定化をなくすよう務めてきました。来年もお願いいたします。

一年間ありがとうございました。 

 



 
 

会則特別・クラブ戦略委員会 宮澤由己委員長 

 宮坂パストガバナーはじめ 12名で構成されていますが、今期は特別な事業はありません

でした。一年間ありがとうございました。 

60 周年記念実行委員会 宮澤由己実行委員長 

 実行委員長という立場ではございましたが、本当に会員の皆様に其々の立場お力を発

揮いただき、何とか無事 60 周年が終了できました。事業報告は記念式典の席で報告した

通りです。本当にご協力ありがとうございました。 

 

太田博久 会計長 

 主にお祝い金を集金させていただきました。4 月以降の集金については事務局より個人

的に金額のご連絡があったと思いますので次週までにお願いいたします。一年間ご協力

ありがとうございました。 

 

副会長、会員増強・家族委員会 山崎典夫委員長 

 年度当初は 3 名の会員純増目標でしたが、1 名の純増となりました。女性会員の純増に

ついては、今年度も達成できなかったので次年度は是非お願いいたします。一年間ご協

力ありがとうございました。 

 

副会長、プログラム委員会 薩摩 建委員長 

 例会の中での卓話をお願いした中で、新会員 4 名、外部講師として 7 名の方をお迎えし、

会員 2 名のご協力もいただき様々な卓話をいただく事ができました。副会長としては挨拶

がなくて良かったとホッとしています。一年間ありがとうございました。 

 

小口 隆 副幹事 

 皆さんから集金した金額を間違いなく計算させていただきました。また梅垣幹事の背中

を見ながら次年度のために頑張りました。一年間ありがとうございました。 

 

濵 毅 副幹事 

 ほとんどお金の集計でしたが、一年間の愛のコイン、ニコニコＢＯＸ、お祝い関係で、4 月

5 月例会がありませんでしたが概算で 190 万円ほどです。一年間ありがとうございました。 

  

      ～事業報告の詳細は、後日配布のクラブ計画書をご覧ください～ 

 
 

  

宮澤由己  5月が創業月です。 

中村文明  大正 2 年創業以来百八年、皆様の御愛顧により本日を迎える事ができ

ました。今後とも宜しくお願いいたします。 

北澤洋之介  おかげ様で創業月を迎える事ができました。 

 

ニコニコボックス 

 



 
今井康善  創業 122 周年目になります。地域の皆様に愛されるお店でいられるよ

う頑張ります。 

杉村邦彦  創立 52年となります。今後も地域のため頑張ってまいります。今後と

もよろしくお願いいたします。 

小林大介  創立記念月です。今後ともご指導の程よろしくお願いいたします。 

矢島 貴  創業 95年を迎えました。よろしくお願いします。 

小口国之  5月は創業月です。これからもよろしくお願いします。 

今井康善・牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口国之・小口 隆・小口

泰史・尾関秀雄・笠原新太郎・片桐伸介・上條英雄・北澤洋之介・小林大介・小宮

山英利・佐伯克己・薩摩 建・佐藤有司・杉村邦彦・瀬戸雅三・高木昭好・髙木克

彦・竹村一幸・中嶋孝一・中畑隆一・中村文明・濵 毅・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕
彦・林 靖高・平沢清文・宮坂晃介・宮澤由己・守屋麻里・矢島 進・矢島 貴・矢

島 実・山岡俊幸・山岸邦太郎・山崎典夫・吉村栄二・大滝祐吉 
久しぶりのロータリー例会です。クラブフォーラム、よろしくお願いいたします。 

 

 

会員数４８名、出席者４３名、出席率８９.５８％ 

 

※例年は最終夜間例会にて優良出席者表彰をいたしますが、今年は中止ですので来

週の最終例会で行います。 

出 席 報 告 

2019-2020 年度ＲＩテーマ 

ロータリーは世界をつなぐ 
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